

GEMEINSAME HILFE

für die Behandlung
**ukrainischer
Patientinnen und
Patienten**



Ein Piks – doppelt helfen!

Spenden Sie Ihre Aufwandsentschädigung
für den guten Zweck.

Hilfe für Patientinnen und Patienten aus der Ukraine

*Aufgrund des **Krieges in der Ukraine** können zahlreiche Kliniken nur noch unter stark erschwerten Bedingungen arbeiten, die Krankenversorgung vieler Patientinnen und Patienten ist nicht mehr gewährleistet. Davon sind nicht nur Verwundete betroffen, sondern insbesondere auch chronisch kranke Patientinnen und Patienten – **von den Kleinsten bis hin zu betagten Menschen.***

*Die Uniklinik RWTH Aachen will den Menschen aus dem Kriegsgebiet der Ukraine, die nach Deutschland kommen, **umfangreiche medizinische Hilfe** anbieten. Aktuell werden in der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin an der Uniklinik bereits zwei Kinder im Alter von 10 und 11 Jahren, die beide unter Krebserkrankungen des lymphatischen Systems leiden, versorgt. Um die ukrainischen Patientinnen und Patienten dauerhaft bei uns im Haus betreuen zu können ist **finanzielle Unterstützung durch Spenden** wichtig.*

Setzen auch Sie ein Zeichen der Solidarität und Humanität für die betroffenen Patientinnen und Patienten.

Spenden Sie die Aufwandsentschädigung Ihrer Blutspende für den guten Zweck.



Und so einfach geht's:

Kreuzen Sie „*Stiftung Universitätsmedizin Aachen*“ auf dem Zahlschein an und ergänzen Sie daneben handschriftlich das Stichwort „Ukraine“.